14ª Sesión de la Asamblea General de la UICN Ashkhabad, URSS, 26 de setiembre-5 de octubre de 1978

I. Agradecimiento a los gobiernos anfitriones

La Asamblea General de la UICN, en su 14ª Sesión, Ashkhabad, URSS, 26 de setiembre-5 de octubre de 1978:

CONSIGNA su gratitud más sincera a los Gobiernos de la RSS de Turkmen y a la URSS y a los ciudadanos de Ashkhabad por la hospitalidad que han ofrecido a los participantes y a la Unión al hacer posible la realización en Ashkhabad de la 14ª Sesión de la Asamblea General;

CONSIGNA su más profundo agradecimiento al comité organizador por su excelente labor en hacer arreglos para ofrecer instalaciones para la conferencia, hospedaje para los participantes y exhibiciones de cultura tradicional turmena; y

CONSIGNA su gratitud a las muchas organizaciones y personas del país anfitrión cuyos esfuerzos contribuyeron al éxito del evento.